

GAB. PRES. (O) N° 1600/14

ANT. :

MAT. : Remite fotocopia.

SANTIAGO, **12 SEP 1990**

DE : JEFE DE GABINETE PRESIDENCIAL

AL : SR. MINISTRO DE JUSTICIA
D. FRANCISCO CUMPLIDO CERECEDA

Adjunto a Ud. fotocopia de carta enviada por don Eduardo Parra solicitando se estudie la instalación de la Excma. Corte Suprema de Justicia en Valparaíso.

Ruego a Ud. mantenerme informado al respecto.

Saluda atentamente a Ud.



[Handwritten signature]
CARLOS BASCUNAN EDWARDS

Jefe de Gabinete Presidencial

DISTRIBUCION

1. - Sr. Ministro de Justicia
2. - Gabinete Presidencial (Arch.)
3. - Arch. Correlativo

(90090180)



EDUARDO PARRA BARTET
VALPARAISO 618 - A (2°. PISO)
FONOS 684140-684142-VIÑA DEL MAR
ABOGADO INSC. N.º 959

090180

VIÑA DEL MAR, 4 de Septiembre 1990.

*Acuer
rela m*

AL: EXCELENTISIMO SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, DON PATRICIO -
AYLWIN AZOCAR.
DE: PRESIDENTE DEL COMANDO DE DEFENSA DE VALPARAISO, ABOGADO, EDUARDO
PARRA BARTET.

Con recogimiento y respeto, como si estuviera parti-
cipando en la Catedral de Santiago y en el Cementerio General, a -
través del Canal Nacional de Televisión, seguí paso a paso los ac-
tos de darle cristiana sepultura a los restos mortales del depuesto
Presidente de la República, don Salvador Allende Gossen.

El Jueves 30 de Agosto recién pasado, en votación -
secreta, el Senado de la República ratificó la permanencia del Con-
greso Nacional en la ciudad de Valparaíso, concordando con la polí-
tica de regionalización, desconcentración y descentralización que -
de un modo tan profundo se ha enraizado en el alma de las grandes -
mayorías nacionales.

Para algunos, desinformados y equivocados, el Congre-
so Nacional en Valparaíso es un monumento que se hizo construir en
vida el entonces Presidente de la República, Capitán General, don -
Augusto Pinochet Ugarte, motivo por el cual constituyeron la mino-
ría que estuvo por trasladar el Congreso Nacional a Santiago.

Pienso, no obstante, que en cuarenta años más el Con-
greso Nacional en Valparaíso, aparte de seguir siendo el templo de
las leyes, será lo que algunos enemigos del Presidente Pinochet di-
jeron: "un monumento a su memoria". De manera que hacer a futuro -
nuevos esfuerzos para trasladarlo a Santiago sólo disminuirá a los
que se empeñan en ello.

Mientras veía las honras fúnebres que hoy se rindie-
ron al ex Presidente Allende, cubierta la urna con la bandera chile-
na, sobre la cual la viuda del Presidente, señora Hortencia Bussi-
Soto, colocó unas pocas flores, sentí que debía decirle a Ud, Exce-
lentísimo Señor, que sería un acto de justicia y reparación cons-
truir en Valparaíso, ciudad en que vino a la vida el Presidente -



EDUARDO PARRA BARTET

VALPARAISO 618 - A (2°. PISO)

FONOS 684140-684142-VIÑA DEL MAR

ABOGADO INSC. N.º 959

Allende, como un homenaje a su memoria, el nuevo palacio de la Excelentísima Corte Suprema de Justicia, debiendo trasladarse ese alto tribunal a esta ciudad, porque hacia el mar debe mirar la República en el tercer milenio de la era cristiana.

En este gobierno de transición a la democracia, en que tan afanosamente buscáis la verdad y la reconciliación, hallaríais una buena expresión a este espíritu de reencuentro y convergencia humanitaria, en radicar en memoria del Presidente Allende, hijo de Valparaíso, la Corte Suprema de Justicia.

No me cabe duda alguna que hallaríais los recursos - financieros, apoyos técnicos y mayoría parlamentaria para hacer realidad, en el corto plazo, lo que ya os había sugerido con otros propósitos de bien público, según se demuestra en el artículo de prensa publicado el día de hoy, 4 de Septiembre de 1990, y que os adjunto en parte de prueba, pero que ahora coincide y concurre a brindaros la posibilidad de elevaros más allá de vuestro alto cargo a los ojos de Dios.

Por otra parte, Excelentísimo Señor, hay que ser humanitario con los Señores Ministros de la Excelentísima Corte Suprema, tribunal del cual fue vuestro padre Presidente, y sacarlos - de esa concentración de la contaminación de todo género de males. No me cabe duda que algunos de ellos, por razones familiares y de costumbre, no querrán venirse a Valparaíso, pero eso no debe perjudicar a los más y será necesario efectuar los reemplazos que esas vacantes generen.

Debo expresaros, por último, Señor Presidente, que cualesquiera sean las postura políticas de quienes vieron vuestra actitud en los funerales del ex mandatario, don Salvador Allende Gossens, no podrán por menos que sentir respeto y admiración hacia ella.

Os saluda respetuosamente.

EDUARDO PARRA BARTET
PRESIDENTE DEL COMANDO DE
DEFENSA DE VALPARAISO